



The Gatsushiro Rotary



人類に奉仕するロータリー

ROTARY SERVING HUMANITY

2016-2017年度
R1会長

John

Bulletin

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイール八代

会長 高見 治 会報編集者 瀬 高 輝 大 年度 No.1

幹事 鶴田 稔 平成28年7月13日発行

7月6日(第2851回)例会

司会 碓山SAA委員長

歌 国歌「君が代」

Rソング「奉仕の理想」

来訪者

宮崎雅巳会長・松田大右幹事(八代北)

市野誠也会長・續 協典幹事(八代南)

山田晃久会長・安藤秀徳幹事(八代東)

親睦活動委員会

○7月会員誕生日

1日 古田会員 2日 鋤馬把会員

6日 内田会員 6日 近宗会員

11日 松本(寛)会員 16日 赤城会員

17日 鶴田会員 22日 森永会員

○7月夫人誕生日

21日 森永夫人

○7月結婚記念日

2日 中山(美)夫妻 8日 岩橋夫妻

10日 古田夫妻

出席委員会

連続34年 遠山会員 通算29年 舛田会員

会長の時間 高見会長

八代北ロータリークラブの宮崎会長、松田幹事、八代南ロータリークラブの市野会長、續幹事、八代東クラブの山田会長、安藤幹事、ご来訪誠に有難うございます。

7月1日は、鶴田幹事とともに松井神社に1年間のクラブ運営の成功を祈願に行ってきました。松井会員には、厳粛なる祝詞をあげていただきおかげで爽やかな気分での門出が出来そうです。有難うございました。

今年度の運営方針につきましては、後で発表しますので、今は、会長の時間の方針を述べさ

7月20日のプログラム		7月27日のプログラム	
新会員卓話 坂口・前田両会員		新会員卓話 ソウル国際大会参加報告	
本日のスマイル	7,300円	累計	7,300円

せていただきます。

マイクを前にすると稽古不足を暮はまたないと歌の文句が思い浮かんできます。八代ロータリークラブでは、エレクト、ノミニ、年次総会のある12月と2年半以上の準備期間を設けるという素晴らしい仕組みがあります。それにも関わらず不肖私は、そのうちそのうちにと先延ばしにしていたらアッという間に無為に時間が過ぎてしまいました。子供の頃はなかなか時間が経たずに退屈だったのですが、年を取ると時間軸が違わらしくアッという間に時間が経ってしまいます。人間、楽しければ、時間が過ぎるのが早いといえますので、私の会長年度もアッという間に過ぎ去ってほしいと思いますが果たしてどうい結果が待っているやら我ながら楽しみです。

会長職の事前講習があるPETS、地区協議会において会長の時間は、自分の趣味の話とか自分の主義主張ばかりせず、ロータリーについて話すようにレクチャーがありました。月4回の例会の内、月間、ガバーナー月信、ロータリーの友について1回ずつ話をし、残りの1回だけ自由に使って良いとのことでした。確かにうんちくについて話そうと思っても、同じおさむでも林修には、かないませんし、時流についても池上彰にはかないません。自分らしさを生かしながら、地区の意向も酌み進めていきたいと思っています。いたらない点が多々あるかと思いま

◆ 出席報告 ◆ 宮崎(幹)委員長

会員総数	出席免除 会員数	計算上会員数	ホームクラブ 出席数	当日分メーク アップ済会員	合計
70名	2名	68名	56名	4名	60名
6/15の 出席会員数	補填会員数	合計	6/15の出席率	他出席会員 (メークアップ)	本日出席率
57名	4名	61名	89.70%	名	88.20%

すが、クラブ運営にご協力宜しくお願いします。

幹事報告 鶴田幹事

○八代地域人権教育のための推進会議より、第41回八代地域人権同和教育研究集会開催ご案内がまいりました。回覧致します。

○国際基督教大学より、学報No.38回がまいりました。回覧致します。

○宇佐RCより、創立50周年記念式典の案内がまいっております。

期日：10月23日(日)

場所：はちまんの郷(さと)宇佐

登録受付：11:00～

記念式典・結縁延長式：12:00～

祝宴：14:00～15:30

登録料：会員10,000円/ご家族8,000円

○ガバナー月信野田年度12号、前田年度1号が地区ホームページに掲載されております。ご覧下さい。中津中央RC・玉名RC週報を回覧します。

○「週報綴り」・「関係書類綴り」を配布致します。

○ガバナー事務所から7月の為替レートは1ドル102円との連絡がまいりました。

◎例会変更のお知らせ

・八代東RC 7月28日(木)は「新会員歓迎・親睦例会」の為、同日18:30～イタリア料理「イル・ファーロ」。

○例会終了後、定例会事を開催致しますので理事の方々には少しの間お残り下さい。

クラブ管理運営委員会 松中委員長

今年度の家庭集会アンケートにご協力を宜しくお願い致します。

IT推進委員会 吉武委員長

先月立ち上げたホームページの件で御報告いたします。

トップ画面右下に会員専用ログインを設けております。

配布した資料の会員ID、パスワードを入力いただきますと、会員名簿等の閲覧が可能となっております。御活用いただきますようお願いいたします。

尚、8月第一例会時にHP活用等の御説明をさせていただきます。よろしくお願い致します。

国際奉仕委員会 鋤馬把委員長

西釜山RCとの青少年短期交換事業参加者募集についてのお知らせ。

ローターアクト委員会 中山(輪)委員長

ローターアクト例会 通常第1、3木曜

・7/1 くたみや 第1例会

・7/21(木) 20:00～

大手町AUオレンジホックス

竹永淳一社長卓話

日奈久温泉ご支援のお願い 鳥巢会員

スマイルBOX 村田委員長

高見会長：あつて大丈夫だろうか？とご心配をおかけしますが、安心して下さい会員の皆様のご協力があれば、頑張れます。一年間どうぞ宜しくお願いします。

鶴田幹事：いよいよ、高見年度が始まりました。伝統と栄光の八代RCの幹事として、名に恥じないよう、精進する覚悟です。会員各位のご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

川村ガバナー補佐(八代東)：今年度熊本第5グループのガバナー補佐を仰せつかりました八代東ロータリークラブの川村忠生(タダオ)と申します。初例会に出席できず、大変申し訳なく思います。

高見会長としっかりタッグを組み熊本第5グループを盛り上げていきたいと思っていますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

高見丸の無事の航海をご祈念申しあげます。

宮崎会長・松田幹事(八代北)：本日は、八代クラブ様の第1例会が盛大に開催される事をおよこび申し上げます。

なお、高見会長、鶴田幹事、1年間よろしくお願ひ致します。

市野会長・續幹事(八代南)：八代南ロータリークラブの会長を務めさせていただきます市野と、幹事を務めさせていただきます續です。

我クラブの40周年事業には多大なご協力を頂き、誠にありがとうございます。貴クラブが、冷静沈着な高見会長、豪快な鶴田幹事のもとますますロータリー精神を深められ、さらなる発展を遂げられますよう祈念してスマイルいたします。

山田会長・安藤幹事(八代東)：本日は、本年度第1回例会の開催、誠にありがとうございます。高見会長、鶴田幹事のご活躍と、八代ロータリークラブのますますのご発展を祈念し、スマイル致します。1年間、よろしくお願いいたします。

北原直前会長：本日、八代3RC会長、幹事様ご来訪誠にありがとうございます。八代RC高見会長、鶴田幹事、一年間の航海心よりお慶び申し上げます。昨年度4RCの皆様には大変お世話になり、ありがとうございます。益々今後のご発展を祈念申し上げます。

遠山会員：①本日はガバナー補佐川村忠生様の代理でお越し頂いてます八代東RCの山田様始め、近隣クラブの会長・幹事の皆様、ご多忙のなか新年度のご挨拶にご来訪感謝申し上げます。

②皆様方には新たなクラブ運営ロングランがスタート致します。ご自愛頂きご活躍のほど念じ

ます。特にガバナー補佐川村様には熊本第5グループ各クラブ訪問が続きます。ご自愛頂きご指導のほど念じます。

松井会員：高見会長、鶴田幹事年度の晴れの門出、おめでとうございます。洋々たる前途を祝福いたします。

藤井・松本(眞)・赤城・神園・松本(健)・和久田・梶尾・池松・池田・黒木・高野(眞)・竹馬・名和・松木・豊岡・松中・瀬高・碓山の各会員：いよいよ高見会長・鶴田幹事年度の出港の日がきました。お二人共、健康に十分留意され、無事の帰港をお祈り致します。

松下・宮崎(海)・五十嵐・磯田・岩崎・沖田・出口・豊岡の各会員：高見会長、鶴田幹事の夢大船出をお慶びいたします。親睦活動委員会では会員相互の親睦または家族、関連団体等との交流を通じてより充実したロータリーライフの支援をしております。楽しく、意義あるイベントを目指してまいりますので多くの方にご参加いただけるよう今年度も宜しくお願い申し上げます。

上田・坂口・村田・森山・五十嵐・櫻井の各会員：高見年度の出港をお慶び申し上げます。今年度は60周年事業の直前年度になります。スマイルの意義を皆様と最も共有できる年度でもあります。責任重大ではありますが、皆様がスマイルでご協力いただけるようにスマイルBOX委員会一同で頑張っていきます。よろしくお願い致します。

岩橋会員：高見会長、鶴田幹事1年間のご活躍お祈り致します。

本年度の社会奉仕委員会は、継続事業はもとより社会奉仕のルーツ、社会奉仕とは何か！をテーマに奥を追求して参りたいと考えています。一年間お付き合いの程、宜しくお願い申し上げます。

松本(眞)会員：鳥巢会員の日奈久温泉へのご厚情ありがとうございます。私共も精一杯頑張ります。皆様どうぞ宜しくお願い致します。

大村会員：先日は、私と妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。

内田会員：誕生日にもかかわらず欠席で大変申し訳ございません。高見会長・鶴田幹事の年度が素晴らしい一年でありますよう祈念いたし、スマイル致します。

ご挨拶

八代北RC 宮崎会長・松田幹事

八代南RC 市野会長・續幹事

八代東RC 山田会長・安藤幹事

会長運営方針「不易流行」

第59年度 高見会長

昭和33年の創立以来幾多の諸先輩方が、築き上げてこられた長い歴史と伝統のある八代ロータリークラブの会長職を仰せつかり身の引き締まる思いです。はなはだ分不相応に思いますが、会員の皆様のご指導、ご支援をいただきながら八代ロータリークラブの名を汚さぬよう努めていく所存ですので何卒宜しくお願い申し上げます。

本年度RI会長ジョン・ジャーム会長は、テーマとして「人類に奉仕するロータリー」を掲げておられます。人類への奉仕は、ロータリーの礎であり、主な存在理由であると説かれています。また、前田眞実本年度2720地区ガバナーは、「学ぶ・守る・育てる・未来へ向けて」を地区のスローガンとして掲げられています。具体的な理解しやすいスローガンだと思います。

先日まで野村証券のCMでグランドキャニオンでレンガを積むシーンが 있었습니다。何をしているのかと2人の男に尋ねたらレンガを積んでいると答え、もう一人は橋を作っていると言っていました。そちらの方がきれいに整然とレンガが積まれていました。似た様な話は、アーサー王の話にも我が熊本にもあります。石を積む作業でも、言われたから積んでいる、生活の為仕事だから積んでいる、橋を作るために積んでいると石工は答えましたが、通潤橋を作った布田保之助は、水不足の白糸台地の人々を救うため石を積みました。ロータリーでも同じようになぜロータリーに入会したのかと尋ねたのであれば皆様は、どんな答えを出されるでしょうか?本年度RI会長のジョン・ジャーム会長の人類に奉仕するロータリーは布田保之助ではないでしょうか?この事は、まさに自己実現の欲求の完結に繋がるものだと思います。

八代ロータリークラブは、RI、地区の方針のもと、本年度、「不易流行」(いつまでも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新しく変化を重ねていくものを取り入れること)のテーマを掲げ、八代ロータリークラブらしさを残しつつも新しいことにチャレンジしていきたいと考えています。

具体的には、ロータリー財団100周年記念事業、会員増強で80名到達目標、オンラインツールの利用の為のIT講習会、青少年奉仕活動の充実、ロータリー家族の絆を深める事業を実行していきたいと思っております。活動が充実し、会員同士の信頼関係が築け八代ロータリークラブの会員であることが良かったと思えることが、会員の増強にも、質の高い奉仕活動にもつながると思っております。

本年4月の熊本地震は、幸いにして、八代近辺では、今のところ、益城、阿蘇方面の被害

は出ておらず、軽微な被災の状況ですが、まだ終息宣言も出ていませんし、余震が続く中、会員の皆様の中には、すでに直接、間接的に被害を受けられた方もおられたかと思いますが、経済面でもこれからさらに被災の影響が、大きく出てくることも予想されます。

通常の生活は、今日の続きとして明日を、明日の続きとしての明後日を、安心して待つことができるので、未来への計画も期待も持つことができます。1日1日が平安とともにあります。しかし、災害の怖さは、それが分断されてしまい今日の続きが、明日とは限らなくなる所に恐ろしさがあり、人々の意識を委縮させてしまいます。ロータリアンとして微力ながらその委縮を取り解すことが出来ればと思っています。

私は、これまでロータリークラブに属することによって得られた種々なことに感謝し少しでも恩返しが出来ればと思ひ会長の任をお受けしました。会員の皆様及び虹の会の皆様には、大変お世話になると思いますが、なにとぞ、ご支援・ご協力を賜りますよう、重ねて宜しくお願い申し上げます。

幹事方針 鶴田幹事

高見会長の下、幹事の大役を仰せつかりました鶴田でございます。これまでの幹事は殆どが、入会歴10年を越える経験豊富な会員が努めていらっしやいました。今更ではございますが、入会して6年しか経たない経験の浅い私には大役過ぎて、戦おのっているところです。後悔先に立たずとは、よくいったものだと思いますが、引き受けた以上は責任があります。勉強しながら精一杯努めて参りたいと思います。

クラブを成功に導くリーダーシップ幹事編を開きますと、クラブ幹事の仕事として両手でも足りない程の、夥しい文字の羅列が目に入ります。その多さに驚愕しながらページをめくると「MY ROTARYを活用する:幹事の仕事をこなすための第一歩」としてアカウ

ントの作成から始まり、その後個人情報・クラブ情報・会員データの管理・更新等々と続いて参りますが、その手続きの全ては、ウェブサイト上で処理するようになっております。時代は斯くも変わったものかと感じますが、松岡事務局員のサポートを受けながら、滞りなく事務が遂行されております。私も「幹事の仕事をこなすための第一歩」を二歩でも、三歩でも進められるよう精進したいと思います。また、八代RCにも漸くホームページが開設されました。必要な情報を速やかに会員の皆様へお知らせすることも幹事の仕事の一部だと心得て、対応していきたいと思っています。

本年度は70名からスタートしますが、第2例会から早速2名増えて実質72名でのスタートとなります。「数は力なり」と申します。創立60周年へ向けて目標の80名を達成できるよう、内田増強委員長も気合いを入れております。期待するだけではなく会員の総力を結集して情報提供を積極的に行い、是非とも実現したいものだと思います。

♪目立たぬように、はしゃがぬように、似合わない事は無理をせず、人の心を見つめつづける、時代おくれの男になりたい♪河島英五の「時代おくれ」という歌詞の一節であります。これを幹事の本分として心に刻み、一年間努めて参りたいと思います。皆様のご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い致します。



八代4RC会長・幹事



会員誕生の皆さん



高見会長・鶴田幹事